

Animations

Autour du vélo



Promouvoir le vélo de façon ludique et festive, ce n'est pas une mince affaire!

Souvent perçu comme un loisir, le vélo n'est pas un réflexe pour sa mobilité en milieu rural. Mais il est possible de l'intégrer à des animations pour qu'il entre petit à petit dans le quotidien des habitants de nos campagnes.

La Transporterie se propose donc de réaliser des animations autour du vélo lors de vos évènements, festivals, spectacles, journées thématiques...

Objectif de l'animation

- Remettre le vélo au cœur du quotidien des habitants des campagnes
- Casser l'image du vélo "sportif" et montrer son utilisation autrement
- Réparer son propre vélo pour qu'il soit en état d'usage

Prérequis

- A intégrer à un évènement spécifique
- Connaître le public, le temps imparti et l'objectif souhaité

Exemples d'animations

- Goûter "Vélo-smoothie" en amont d'un spectacle autour du vélo
- Jeu "dans quelle rue sommes-nous" proposé aux scolaires pour que les enfants se réapproprient leur trajet domicile-école
- Jeu cartographique autour de l'école pour étudier la possibilité de faire un trajet en vélo

Durée

En fonction de vos besoins

